

2796 Unterschriften wurden von der DpL eingereicht

Die Demokraten pro Liechtenstein (DpL) haben gestern um 11 Uhr 2796 von den Gemeinden beglaubigte Unterschriften der Regierung übergeben. Mit dieser Initiative sollen die über 65-jährigen Personen, die in Liechtenstein krankenversichert sind, von der Franchise von 500 Franken befreit werden.

Es erscheint jedoch unwahrscheinlich, dass die Initiative im Landtag eine Mehrheit findet. Denn bereits vergange-

nen September behandelte das Hohe Haus einen inhaltlich identischen Vorstoss der DpL. Die DpL argumentierte damals, dass ihre Initiative eine Reaktion darauf sei, dass die AHV-Renten seit 2010 nicht mehr erhöht wurden. Zwar werden die Renten auch mit ihrem Vorstoss nicht erhöht, dafür aber die Lebenshaltungskosten für Pensionäre gesenkt. Aus den anderen Parteien kam hingegen Kritik am «Giesskannenprinzip» der Initiative. *(pd/red)*